

# *La Fédération cubaine de baseball dénonce les manœuvres d'usurpation des États-Unis*

---



La Havane, 14 décembre (RHC) La Fédération cubaine de baseball (FCB) a rejeté ce jeudi les tentatives de la soi-disant Fédération cubaine de baseball professionnel (Febcube), créée aux États-Unis, d'usurper des fonctions qui reviennent exclusivement à l'institution sportive de l'île.

Dans un communiqué publié sur le portail numérique Jit, la FCB a également dénoncé la Febcube pour "s'associer et s'engager dans une campagne liée à l'organisation, au financement et à la promotion d'actes violents contre les institutions et la légalité à Cuba à des fins de déstabilisation".

Le texte assure que les objectifs de Febcube dépassent les questions sportives et les décrit comme politiques et commerciaux.

À cet égard, il souligne que "sa projection la place du côté de ceux qui ont contribué à l'invalidation de l'accord FCB-MLB, de ceux qui ont critiqué l'insertion de joueurs de ce circuit dans l'équipe qui nous a représentés dans la V World Classic et de ceux qui ont applaudi et encouragé les agressions subies par notre délégation sur le territoire des États-Unis".

Le FCB a estimé que cette association manquait de légitimité, conformément aux normes internationales établies pour la représentation de Cuba dans tout événement sportif, et a exhorté les organisations sportives à "s'abstenir de collaborer à la réalisation de ces objectifs illégitimes et ignobles".

Parmi ses intentions, Febcube organise une équipe de joueurs professionnels cubains dans le but de participer à la série dite Intercontinentale, qui se tiendra en Colombie l'année prochaine.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/342092-la-federation-cubaine-de-baseball-denonce-les-manoeuvres-dusurpation-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**